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ПОЧЕТНЫЙ.ДОЛГ 
Радостные и волнующие тру-

довые вести ежедневно посту-

пают с шахт, из технологиче-

ских цехов комбината «Слан-
цы », со строек города, из сов-

хозов и колхозов района. Тру-
дящиеся, единодушно одобряя 
исторические решения ХХII 
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза, с небы-
валым политическим и трудо-

вым подъемом стремятся до-

срочно выполнить годовые про-

изводственные задания и свои 

социалистические обязательст-
ва. На партийных и рабочих 
собраниях намечаются новые 

неотложные задачи по быст-
рейшему претворению в жизнь 

исторических решений партий-

ного съезда. В цехах и на 

строительных площадках, в 

сельских клубах и на животно-

водческих фермах агитаторы 

проводят беседы с трудящими-

ся по разъяснению Программы 
строительства коммунистиче-

ского общества, ставят кон-

кретные задачи по улучшению 
работы. 

Про все ото подробно сооб-
щают читателям многочислен-

ные стенные газеты и листки-

тмолнии», выходящие в горо-

де и населенных пунктах рай-

она. Хорошим помощником' це-

ховой партийной организации 

газогенераторной станции ком-

бината «Сланцы » является 

стенная газета « Оператор». 
При подведении итогов смотра 

стенных газет в честь XXII 
съезда КПСС ей было присуж-

дено первое место. Редколлегия 
держит тесную связь с рабо-
чими корреспондентами, пере-

довтпсами производства. В стен-

новке обстоятельно рассказы-

вается о трудовых делах хими-

ков, о ходе занятий в сети пар- 

тийного просвещения по изуче-

нию материалов XXII съезда 

КПСС. 
Заслуженным авторитетом у 

читателей пользуются стенные 

газеты «Кировец» (шахта име-

ни С. М. Кирова), «Труд шах-

тера» (шахта № 3), «За чистый 
газ» (цех сероочистки), « Шах-
тер» (шахта N 2). Все они бы-
ли отмечены премиями при 

подведении итогов смотра стен-

ных газет в честь XXII съезда 

КПСС, проведенном на пред-
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СТЕННЫХ ГАЗЕТ 
приятиях комбината «Слан-
цЫ ». 

За последнее время несколь-

ко улучшили свою работу ред-

коллегии стенных газет 

« Строитель» (седьмое управле-

ние треста N 31), «Отделоч-
ник» (четвертый участок тре-

ста № 38) и ряд других, вы-

ходящих на стройках города. В 
публикуемых заметках расска-
зывается о трудовых успггхах 

строителей и монтажников, 

ставятся очередные задачи по 

досрочному выполнению годо-

вой программы промышленного 

и жилищного строительства. 

Важные и большие задачи 

поставлены перед етеннЬтми 

газетами по пропаганде среди 
широких масс трудящихся исто-

рических решений XXII съезда 

КПСС, по распространению пе-

редового опыта, оказанию по-

мощи профсоюзным организа-

циям в деле развертывания со-

ревнования за коммунистиче-

ский труд, за досрочное выпол-

нение принятых социалистиче-

ских обязательств. 
В стенных газетах следует 

чаще публиковать материалы о 

работе агитаторов, ходе заня-

тий в кружках сети партийно-

го и комсомольского просве-

щения. Все это поможет повы-

сить уровень агитационно-мас-

совой и воспитательной рабо-
ты. 

Нельзя забывать редколлеги-

ям и о разнообразии жанров 

публикуемых материалов. 

Письма, заметки, стихотворе-

ния местных авторов, уголки 

юмора, меткие карикатуры и 

фотоснимки помогут сделать 

газеты более интересными и 

злободневными. Очень важно, 

чтобы в стенных газетах регу-

лярно публиковались материа-

лы под рубриками: «По следам 

наших выступлений»,, «По сле-

дам неопубликованных писем». 

Это поможет поднять действен-
ность критических высгуи-

лений стенных газет. 

Стенные газеты - надеж-

ные боевые помощники пар-

тийных организаций в. деле 

всенародной борьбы за претво-

рение в жизнь исторических 
решений XXII съезда Коммуни-
стической партии Советского 
Союза! 

1. Созвать очередной, XIV съезд Все-
союзного Ленинского Коммунистического 
Союза Молодежи в апреле 1962 года со 

следующей повесткой дня: 

а) Отчетный доклад Центрального Ко-
митета ВЛКСМ и задачи комсомола, вы-

текающие из решений ХХ1 [ съезда 

КПСС. 
б) Отчетный доклад Центральной Ре-

визионной Комиссии ВЛКСМ. 
в) О6 изменениях в Уставе ВЛКСМ. 
г) Выборы центральных органов 

ВЛКСМ. 
2. Установить следующие нормы пред-

ставительства на XIV съезд ВЛКСМ: • 

от каждых 5 000 членов ВЛКСМ, со-

стоящих на учете в комсомольской орга-

низации, избирается один делегат; от 

каждых 2 500 членов ВЛКСМ, имеющих-

ся в организации сверх установленной 
нормы, избирается также один делегат. 

3. Делегаты на Х[V съезд ВЛКСМ 
избираются согласно Уставу комсомола 

закрытым (тайным) голосованием на оче 

редных- областных, краевых комсомол ь-
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ских конференциях и съездах комсомола 

союзных республик. Выборы делегатов на 

съезд ВЛКСМ от комсомола Украины, 
Белоруссии, Узбекистана и Казахстана 
производятся на областных (краевой) 
комсомольских конференциях или на 

съездах комсомола - по усмотрению ЦК 
ЛКСМ союзных республик. 

Члены ВЛКСМ, состоящие в комсо-

мольских организациях Советской Армии, 
Военно-Морского Флота, пограничных и 

других воинских частей, избирают делега-

тов на XIV съезд ВЛКСМ вместе с ос-

тальными комсомольскимиорганизациями 

на .областных, краевых комсомольских 

конференциях или съездах комсомола 

союзных республик. 

Комсомольцы, состоящие в комсо-

мольских организациях частей Советской 
Армии, Военно-Морского Флота, нахо-

дящихся за границей, избирают делега-

тов на Х(У съезд комсомола на комсо-

мольских конференциях соответствую-

щих войсковых соединений. 

Р Е Ш Е Н И Я 
XXII съезда КПСС - в жизнь 

Впереди-смена Федотова 
Коллектив газогенераторной станции комбината «Слан-

цы», воодушевленный решениями исторического ХХ11 съезда 

Коммунистической партии Советского Союза, проgрл жает за-

креплять свои трудовые успехи, достигнутые в дни предсъез-

довского соревнования. 

Хороших результатов в работе достигла смена, руководи-

мая молодым инженером т. Федотовым. По итогам соревнова-

ния смена заняла первое место в цехе по всем производст-
венным показателям. Замечательно трудятся В. Чернышев, 
С. Жандаров, Г. Иванов, А. Гоголев, В. Ионопляникова и 

другие рабочие. 
Сейчас коллектив передовой смены активно включился в 

соревнование за досрочное выполнение годового плана по вы-

пуску продукции. 

Н. ЕГОРОВ, 
слушатель школы рабселысорои. 

Горняки сдержали свое слово 
Торняци шахты .№ 2 единодуш-

но одобряют исторические реше-

ния XXII съезда Коммунистиче-
ской партии Советского Союза. 
Сейчас материалы съезда партии 

доводятся до сознания каждого 

труженика шахты на занятиях 

политкружков, агитаторами. Про-
пагандистскую и агитационную 

работу здесь проводят более 160 
хорошо подготовленных пропаган-

дистов и агитаторов. 

Год назад при обсуждении сво-

их социалистических обязательств 
коллектив шахты решил в 1961 
году перейти на бездотационную 
работу. В сентябре горняки ра-

портовали Родине о выполнении 

атого пункта социалистического 

обязательства. А к открытию XXII 
съезда партии коллектив полно-

стью выполнил свои социалисти-

ческие обязательства. 
В октябре шахта выдала на-го-

ра более 7 тысяч тонн сланца 

сверх плана. Только за время ра-

боты XXII съезда партии, т. е. с 

17 и по З1 октября, коллектив 
шахты добыл более 5 тысяч тонн 

сверхпланового сланца. Эти гово-

рит о большой творческой актив-

На предприятиях Москвы 
Соревнование за досрочное вы-

полнение промзводспвеиных планов 

третьего года семилепюи растет и 

ширится на ,прецуприятнях столицы. 

Коллектив завода шлифовальных 
станков, решив продолжить удар-

ную съездовскую вахту, наметил 

завершить план третьего года се-

милетки к 25 декабря. В первом 

механическом цехе все рабочие 
уже .выполнили годовые задания н 

выпускают сейчас сверкплановыё 
изделия. 

Труженики первого часового за-

вода имени Кирова выполнили за-

дание одминадцатх месяцев по то-

варной продукции. Сверх плана 

третьего года семилетки завод дал 

уже изделий на 470 тысяч рублей. 
С ,высоким трудовым подъемом 

работают электромашиностронтели 

московского завода имени Влади-
мира Ильича, стаигкостроители за-

вода имени Серто Орджоникидзе, 
обувщнин фабрики имени Капрано-
ва и производствеииники других 
предприятий столицы. 

ности тружеников предприятия, о 

их готовности внести достойный 

вклад в строительство коммуниз-

ма. Но наряду с тем хорошим, чем 

гордится коллектив, имеются там и 

недостатки, мешающие работать 
лучше. На шахте не изжиты слу-

чаи нарушений трудовой дисцип-

лины, общественного порядка, ху-

лиганства, пьянства. Эти позорныё 

пережитки прошлого не вдруг, не 

разом изж.иваются из сознания от-

дельных рабочих, искореняются 

из их поведения. Над этим еще 

надо много поработать, в первую 

очередь, партийной, профсоюзной 
и комсомольской организациям. 

В Президиуме 
ВЦСПС 

Президиум ВЦСПС принял по-

становление об участии .профсоюз-
ных организаций в пропаганде сре. 

ди трудящихся .решений н мате-

риалов ХХ1( съезда ,КПСС. 

Президиум ВЦСПС обязал 
профсоюзные комитеты организо-

вать среди рабочих и служащих 

широкое разъяснение Программы 
и Устава партии, докладов това-

рища Н. С. Хрущева, решений и 

материалов ,съезда. Итоги ХХ(1 
съезда КПСС и задачи профорга-
низаций рекомендуется обсудить 
на пленум ах, собраниях профсоюз-
ного актива и общих собраниях 
трудящихся. Следует также уст-

раивать встречи рабочих н служа-

щих с делегатами XXII съезда 

партии, проводить лекции, докла-

ды, беседы, чтение документов и 

материалов съезда, навой Про-
граммы КПСС. 

Разъяснительная работа, подчер-

кивается ы постановлении 

ВЦСПС, должна содействовать ус-

пешному ре(иению задач по созда-

нию материально-технической базы 
коммувизма, формированию ком-

мунистических общественных отно-

шений, воспитанию человека ком 

муиистического общества, Проф 
союзные организации призваны 

поднять всю свою организацион-

ную и воспитательную работу на 

новый уровень, закреиптть и разви-
вать дальше огромный трудовой и 

политический подъем народа, вы-

званный ХХ11 съездом КПСС, ши-

ре ,развертывать всенародное со-

циалистическое соревнование за 

выполнение принятых обяза 
телыспв, доерочнсе завершение 
производственных планов текуще-

го года, успешное осуществление 
заданий семилетки. 

* 

(ТАСС) 

Красноярский край. Строители крулнейшей-а мпре Красноярской 
ГЭС ведут укладку бетона в тело плотины ГЭС. 

Фотохроника ТАСС 
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j1НОТО ЛЕТ работает на. строи-

11tтелытте в нашем горо-

де мастер седьмого управле-

ния треста № 31 коммунист Алек-
сандр Петрович Горин. У него на 

строительного площадке трудятся 

десятки каменщиков, плотников и 

подсобных рабочих. В дни сорев-

нования в честь XXII съезда КПСС 
они подготовили к сдаче в экс-

плуатацию 36-квартирный дои с 

помещением для городской библио-
теки в первом этаже. Много рабо-
ты у строителей и в эти дни. Они 
возводят 48-квартирный жилой 
дом, который обязались сдать к 

новогоднему празднику. 

Казалось 6ы, что дела у строи-

телей первого участка с выполне-

нием производственного плана 

идут неплохо, люди перевыполня- 

ют нормы выработки. Чего же еще 

нужно? Но это только на первый 

взгляд. Работая вместе с подчи-

ненными, выслушивая их справед-

ливые замечания о6 отсутствии 

палой механизации на участке, 

коммунист т. Горин решил, что 

дальше трудиться по старинке 

нельзя. И он написал в районную 

газету критическую заметку под 

заголовком « Это порождает убыт-

ки»: В ней, на основании личных 

наблюдений, он подробно расска-

зал о плохом использовании на 

строительстве жилья средств ма-

лой механизации, что приводит к 

удорожанию работ, к перерасходу 

строительных материалов, к пло-

хому использованию имеющихся 

механизмов. 

По-разному отнеслись руководя-

щие работники седьмого управле-

ния к заметке т. Горина, опубли-

На Горьковском заводе 

«Красное Сормово» каждый 
третий молодой рабочий учит-

ся. 

НА СНИМКЕ: студенты 5-го 

курса вечернего отделения ко-

раблестроительного. факультета 
Горьковского политехнического 

института. Слева направо: тех-

ник-конструктор Валентина 
Зайцева, инженер -конруктор 

Надежда Макарова, замести-

тель начальника цеха Борис 
Черемухин. 

Фотохроника ТАСС 

ВСЕ НАЧАЛОСЬ 

С КРИТИЧЕСКОЙ ЗАМЕТКИ.'1 
кованной в газете. Главный меха-

ник т. Звонцов стал в спешном 

порядке собирать «обличительные 
документы», чтобы оправдать се-

бя и обвинить автора. т. Горина на 

предстоящем заседании партбюро 
треста N 31, где было намечено 

обсудить заметку. Остальные ру-

ководители молчали, выжидая, как 

обернется дело при обсуждении 
критического материала. 

Но надежды главного механика 

т. Звонцова, явившегося на засе-

дание партбюро с объеъвистым 
запасом доюументов, не оправда-

лись. Партийное бюро поддержало 

рабочего корреспондента т. Горина 

и прнзхато заметку правильной.. 

На заседание партийного бюро 
были приглашены главные и ли-

нейные механики строительных 

управлений треста № 31, хозяй-
ственные руководители. Они об-
стоятельнр обсудили вопрос о ме-

ханизации трудоемких процессов 

на стройках города. 

-- Я считаю, что т. Горин пра-

вильно и своевременна выступил 

в печати, - сказал управляющий 
трестом т. Сапгир. - На наших 

строительных площадках имеется 

еще больше недостатков, чем ука-

зано в заметке. Мне пришлось на-

блюдать на шиноремонтной заво-

де неприглядную картину, когда 

рабочие подносили воду ведрами 

за сотню метров.. Почему так про-

исходит? Да потому, что у наших 

главных механиков, мастеров, ин-

женерно-технических работников 
нет настоящей заботы о людях, 

об облегчении условий труда. Сей-
час, после XXII съезда КПСС, в 

исторических решениях которого 

так много выражено заботы о 

людях, работать по старинке даль-

ше нельзя. Всем главным механи-

кам и инженерам строительных 

управлений надо посоветоваться с 

бригадирами, рабочими и принять 

все меры по облегчению трудоем-

ких видов работ за счет внедрения 

средств малой механизации. Надо 

сделать так, чтобы цеховые пар-

тийные организации совместно с 

инженерно-техническими работни-

ками провели рабочие собрания и 

наметили ряд мероприятий по 

внедрению механизации в про-

2 ЗНАМЯ 
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мышленном и жилищном строи-

тельстве. 

Работник комбината «Стройде-

талей» коммунист т. Шпунтов 
говорил, что в цехе сборного же-

лезобетона не механизированы 

трудоемкие виды работ при до-

ставке бетона к формам, подкатке 

вагонеток и ряд других. Про эти 

недостатки хорошо знают механи-

ки комбината во главе с главным 

инженером т. Повалы ким, глав-

ный механик треста т. Рудченко, 

но они почему-то не считают нуж-

ным по-серьезному заняться вне-

дрением малой механизации, а 

только отделываются обещаниями. 

Следует заметить, что в тресте 

имеется немалый штат инженер-

но-технических работников в от-

деле. главного механика, в техни-

ческом отделе и других. Почему 

бы, например, руководящим инже-

нерно-техническим работникам 

тт. Рудченко, Курильскому и дру-

гим не выступить перед рабочими 

с докладами о техническом про-

грессе, йнедрении передовых мето-

дов труда, более лучшем исполь-

зовании строительных механиз-

мов? Но таких выступлений перед 

строителями еще не .было. 

Партийное бюро треста № 31 

признало заметку рабочего коррес-

пондента т. Горина правильной. 

Оно обязало главного механика 

т. Рудченко и механиков строи-

тельных управлений в срок до 

1 декабря составить по каждому 

объекту планы мероприятий по 

механизации трудоемких работ. 

Главному инженеру треста т. Гор-

бань предложено до 10 декабря 

решить вопрос о завозе на поддо-

нах кирпича настройки города. 

Решено провести открытое пар-

тийное собрание и на нем обсу-

дить вопрос « 0 задачах цеховых 

партийных организаций по вне-

дрению механизации и использо-

ванию механизмов на стройках 

города». 

и. НононоВ. 

ЛЕНИНГРАД. Около 900 производственников завода «Радисту 
(ха Малой Окте) соревнуются за высокое звание ударников, бригад 
и цехов коммунистического труда. Добрая слава идет о лучшей 
бригаде цеха сборки реле. За отличные показатели е труде бригаде 
присвоено звание коммунистической и переходящий вымпел «Передо-
вая бригада цеха. 

НА СНИМКЕ: передовая бригада цеха сборки реле. На перед-
нем плане - сборщицы Галина Флегонтоеа (слева) и Галина Ло-
бы нцева. Фотохроника ЛенТАСС 

о людях хоРошм'х= 
* 

РЯДОВОЙ ПАРТИИ 
Может быть и не стоит на-

чинать рассказ о ,мастере-

взрывнике шахты N 3 Вита-
лии Железных с сурово-

го 1942 года, но, мне ка-

жется, стоит. В то время Вита-
лию минуло только 16 лет. 

Жил он в одном из селений Ал-
тая, а на западе Родины полы-

хала война. На защиту своего 

Отечества поднялся и стар, и 

млад. А как мне помочь Роди-
не в этот тяжелый для нее час 

испытаний? Хорошо учиться и 

помогать посильным трудом? 
А может быть уйти доброволь-
цем на фронт? 

Все эти вопросы волновали 

Виталия. Но он прекрасно по-. 

нииал, что в армию его не 

возьмут и тем более на фронт 
не пошлют - еще, мал. И все-

таки Виталий решает самостоя-

тельно- пробираться на фронт. 

В теплушках с солдатами он 

добрался до мест, где шли бои, 
где был фронт: Мальчика пора-

зило большое количество воен-

ных, орудий, военной техники, 
но не испугало, не заставило 

повернуть назад. Бойцы пока-

зали мальчику, где найти ко-

мандира. И вот он отвечает на 

вопросы немолодого, немного 

усталого юоманднра. Виталий 
рассказывает все по порядку 

без утайки, боясь как бы его 

не отправили домой. 
-Ну ладно,-сказал коман-

дир, - что ты пошел на защи-

• 

СЕМИНАР ПРОПАГ1'НДИСТОВ 
Закончил работу семинар пропагандистов, ор-

ганизованный городским комитетом партии по ма-

териалам ХХ11 съезда КПСС. 

Выступивший перед пропагандистами секре-

тарь горкома КПСС В. В. Прусов еще раз подчерк-

нул особенность этого учебного гада в сети пар-
тийного просвещения. Нынче трудящиеся, объе-
диненные в 283 кружках, будут изучать решения 

ХХ11 съезда партии, Программу коммунистическо-

го строительства. Советский народ проявляет ог-

ромный интерес н решениям съезда, 

- Материалы съезда для каждого трудящего-

ся, - сказал т. Прусов, - являются задачей пер-

востепенной важности. Поэтому нужно создать 

как можно больше кружков для широкого круга 

тружеников города и села, а пропагандистам не-

обходимо как никогда ачественно и навысоком 
идейном уровне проводить занятия на семинарах, 

в политшколах, кружках. 

Понимание большинством пропагандистов 

большой ответственности за порученное дело было 

отличительной чертой семинара. Свыше 150 ру-

ководителей кружнав в течение трех дней прослу-

шали квалифицированные лекции о6 историческом 

значении ХХ11 съезда КПСС, о переходе государ-

ства диктатуры пролетариата в общенародное, о 

ревизионизме и догматизме на современном этапе, 

о возрастающей роли партии в период разверну-

того строительства -коммунизма, о международных 

-отношениях на современйом'этапе, о культуре 

речи. 

Перед собравшимися выступили товарищи 

Герасимова, Георгиади, Арсентьева и Романов, ко-

торые дали методические указания по проведе-

нию занятий по первым темам изучаемого мате-

риала. 

В заключение семинара для пропагандистов 

была организована встреча с ,делегатом ХХ11 съез-

да НПСС В. А. Ревенко, а в час вопросов и отве-

тов они получили обстоятельное объяснение воп-

росов, возникших в хода семинара. 

ту Родины, молодец. Толы со. 

тебе ещQ. рановато воевать. 
И через .три дня Виталий 

Железных в сопровождении 

солдата ехал уже в специаль-

ное военное училище. Так ал-

тайский паренек Виталий Же- 
лезных стал офицером Совет-
ской Армии, но уже в мирное 

время. А после демобилизации 
из Советской Армии он приехал 

в наш город и стал шахтерок. 

Не в характере у Виталия 6ы= 
ло искать легкой жизни,. лег 

кого труда, поэтому он и по-

шел . в шахту. Настойчивый, 
трудолюбивый он быстро осво-

ился с. новой работой. Товари-
щи, а в большинстве это были 
опытные горняки, быстро заме-

тили энергичного, расторопного 

парня, который не уступал им 

в труде и не только выполнял; 

но и значительно перекрывал 
нормы выработки. 0 Виталии 
Железных скоро стало извест-

но не. только на участке, где 

он непосредственно работал, но 

и всему коллективу шахты.. 

А в 1956 году у Виталия 
случилось в жизни еще одно 

очень важное событие. Комму-
нисты шахты приняли его в 

члены славной Коммунистиче-
ской партии. В то время моло-

дой горняк окончил курсы 

взрывников, а затем успешно 

сдал экзамены, дающие право 

ведения горных работ, и тру-

дится . мастером-в рывниндм, 

Виталий прекрасно понимал, 

что звание члена партии ком-

мунистов обязывает его не 

только хорошо трудиться, но я 
быть активным общественни-
ком. И он, как говорят, с голо-

вой уходит в общественйую 
работу. Выполняет различные 
партийные поручения, а потом 

его избирают. депутатом город-

ского Совета. И снова общест-
венная .работа,: без которой 
Виталий Железных уже не 

мыслит своей жизни. 

И еще одно нелдаловажное 

событие произошло в жизни 

Виталия: Он стал студентом 

вечернего горного института и 

завоевал почетное звание удар- 

ника коммунистического труда. 

Так живет и трудится ма-

стер-взрывник шахты № 3, 
ударник коммунистического 

труда, студент горного инсти-

тута, рядовой партии коммуни-

стов Виталий Петрович Желез 
них -

И. ЛУНЬЯНЕНКо. 



ИЗ ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА 

ХорошиВ эисперимент 
Беслривнаное содержание животных 

прогрессивный метод 

На одной из окраин деревни 

Дубок колхоза имени Ленина 
расположено не слишком ка-

зистое на вид . животноводче-

ское помещение. Это бывший 
коровник. Впоследствии. на 

противоположной стороне де-

ревни выстроили новый меха-

низированный скотный двор, а 

старый пустовал. Казалось, он 

пришел в полную негодность. 

Не раз пытались провести в 

нем капитальный ремонт, пере-

брать полы, заменить кровлю, 

отшпаклевать стены, но так. 

ничего и не сделали. А между 

тем животноводческих помеще-

ний явно не хватало. 

В дни работы исторического 
XXII съезда КПСС колхозники 

по-иноку взглянули на дела в 

хозяйстве. Они задумались в 

цервую очередь над резервами 

роста продуктивности скота. А 
нужно сказать, что продуктив-

ность желает много лучшего. 

Ведь пока что ни одна живот-

• новодческая ферма не справля-

ется с выполнением обяза-
тельств. Самая лучшая За-
вастьенская ферма за 10 меся-

цев получила лишь по 2290 
килограммов молока на корову, 

а остальные - того меньше. 

Коммунисты колхоза вопрос 

дальнейшего развития живот-

новодства и повышения его 

продуктивности вынесли на об-
суждение собрания. Зоотехник 
Н. Е. Сизов рассказал о неза-

видных итогах по производству 

животноводческой продукции, 
привел факты плохого содер-

жания скота, выдвинул цен-

ные предложения, направлен-

ные на исправление недостат-
ков. Среди предложений было 
и внедрение беспривязного со-

держания животных. Послед-
нее приковало внимание ком-

мунистов и нашло их полную 

поддержку. 

Не откладывая дело в долгий 
ящик, колхозники тщательно 

отремонтировали «заброшен-
ный» скотньгй двор и в виде 

эксперимента поставили в нем 

на беспривязиое содержание 

б6 нетелей. И нужно сказать, 

что эксперимент удался. Рань-
ше за этим поголовьем ухажи-

вало два человека, сейчас один 

Н. Васильев. Выгода в беспри-
вязном содержании не только 

в том, что оно позволило вы-

свободить одного человека, но 

еще и в том, что у нынешнего 

скотника остается время, кро-

ме ухода за животными, на 

подвозку корма, подстилнгу. 
Ведь труд его значительно стал 

легче, время на уход за жи-

вотными сократилось более чем 

вдвое. 

Практически беспривязиое 
содержание нетелей в колхозе 

имени Ленина организовано 

так. Прежде всего внедрению 

этого метода предшествовала 

предварительная подготовка. 

Суть ее состояла в том, что в 

летний период животные, пред-

назначенные для беспривязного 
содержания, были сосредоточе-

ны в один гурт и паслись вме-

сте. Следовательно, они хоро-

шо привыкли друг н другу, 

что является весьма важным 

при беспривязном содержании. 

Помещение, где содержатся 

нетепи, полностью лишено 

станков. В нем оставлены 

лишь 12 автопоилок и линия 

кормушек, тянущаяся вдаль 

продольной стены. Во время 

кормления скотник наполняет 

кормушки кормом (делается 
это легко и быстро). Предвари-
тельно перед раздачей корма 

примерно в середине продерги-

вается поперечная жердь, как 

6ы разделяя помещение на две 

половины. Это делается для 

'того, чтобы, пока идет раздача 

корма, избежать сосредоточения 

животных в одной из половин 

двора. Когда же кормушки 

будут заполнены полностью, 

жердь можно снять. Но скот-

ник т. Васильев пока оставля-

ет ее. Тем самым он приучает 

животных поедать корм в од-

ном определенном месте поме-

щения, а не бросаться с одного 

места на другое и не создавать 

«толнучии». 

На улице перед животновод-

ческим помещением разбит и 

огорожен загон. В одном краю 

его - сарай для хранения 

кормов. Вдоль стены его будут 
сооружены тоже кормушки. 

Они необходимы для того, что-

бы в теплые дни животные 

могли выгоняться в загон и 

поедать корм из кормушек, 

сооруженных вдоль сарая. 

Хорошее, полезное дело на-

чали колхозники сельхозартели 

имени Ленина. Оно полностью 

увенчалось успехом. Но это 

лишь начало. Надо, чтобы оно 

получило дальнейшее развитие. 

А. МИХАЛОВ. 

ЧТОБЫ НЕ Было 
РАВНоД УШНЫ.Х... 

Как тольконачалась вторая 

четверть учебногю лада, в школе 

.NЬ 9 было созвано заседание роди-

тельского комитета. На повестку 

дня был Iпоетавлен вопрос « Итоги 
успеваемости учащихся за первую 

четверть и задачи родительского 

комитета на вторую учебную чет-

верть». 

Этот вопрос был поставлен на 

заседание .йе случайно., Успевае-
мость в школе желает быть маото 

лучше. С информацией об итогах 

работы за первую четверть высту-
пила директор школы Н. В. На-
стасьина. Здесь же был принят 

план работы комитета на дальней-
ший период. Перед каждым чле-

ном родительского комитета по-

ставлена задача - в ближайшие 
дни побывать не менее 2-3 часов 

на уроках в своем классе, ознако-

маться с жизнью ,учащихся дома, 

провести заседание классных ро-

дительских комитетов с приглаше-

нием на них родителей отiстающих 

учеников. . 

Состоялся разговор и с неуспе-

вающими учеюiками и их родите-

лями. Вот перед членами комите-

та учении 7 «А» класса Андрущук. 
Он .не успевает ,по четырем пред-

метам, а ведь маг 6ы учиться ана-

чйтелыно лучше, если бы родители 

больше уделяли ему внимания. 

Работницу центральной лабора-
тории газосланцевоио завода 

З. Максимову пригласили на засе-

дание с сыном Юрием , - учени-

ком 7 сА' класса. Но он не посчи-

тался с мнением отарших н на за-

седанив нё явился. Родительский 
комитет н учителей беспокоит то, 
что Юрий, занимающейся в школе 

плохо, посещает курсы киномеха-

ников. Учись оп хорошо, его бы за 

это можно было только похвалить, 

а сейчас этовызывает тревогу. И 
школа предложила Юрию прекра-

тить занятия на курсах. Однако 
мать подростка стала возражать 
против этого. 

На заседании комитета был за-

тронут и такой важный вопрос, 

как досуг шхольников. Большинст-
во ребят любит кататься на конь-

ках, лыжах, поиграть я снежки. 

Это очень хорошо. Но плохо то, 

что все эти зимние заГгавы :прохо-

дят на дорогах н площадях горо-

да. Дети цепляются за автобусы, 
автомашины, • а ведь это может 

привести к несчастному случаю, 
мешает нормальному движению 

транспорта. Почему бы взрослым 

людям, наблюдающим эти шало-

сти, нее остановить ребят? А часто, 

очень часто мы проходим, ме заме-

чая их. Равнодушие - плохой по-

мощник в воспитании детей. Надо, 
чтобы оно вообще отсутствовало. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
председатель родительского 

комитета школы 3'Ь 9. 

Будут у нас перемены 
В третьем отделении совхоза 

«Родина» за последнее время пло-

хо обстояли дела ,с агитационно-

массовой работой. Редко проводи-

лись беседы, лекции, читки газет, 

вяло работала художественная са-

модеятельность. Не слышно было 
голоса активистов, бездействовала 
и комсолголыская организация. 

Приехали как-то к нам в гости ар-

тисты Сланцевского рабочего теат-

ра. Они показали спектакль 

А. Островсасого «Доходное место». 

Это немного затронуло наших уча-

стников сельской художественной 
самодеятельности. Но, к сожале-

нию, все осталось по-старому. 

Трудно сказать, сколько бы так 

продолжалось, если 6ы не приеха-

ла к нам секретарь партийной ор-

ганизации совхоза А. П. Архипо-
ва. Это случилось за три дня до 

44-й годовщины Великого Октяб-
ря. Откровенно говоря, мало кто 

сначала придал значение этому 

приезду. К нам ведь и раньше на-

кануне праздников приезжали с 

докладами. Мало-асомалу слух о 

приезде секретаря и о тог, что ве-

чером состоится партийно-асмсо-
молыское сюббрание с участием все-

го актива отделения, облетал всех. 

Но сбор на собрание был не очень 
активный и это, как нельзя луч-
ше, .разоблачило наши дела. . 

С этого и началось. Наш парт-

орг оказалась с профессиональ-
ным подходом к делу. Еще до на-

чала собрания Анна Пе'гровна су-

мела в дружеской беседе настроить 

нас так, что мы, не замечая того, 

открыли ей свои сердца. Наш дру-

ОДЕССКАЯ ОБЛАСТЬ. 8 селе 

Дмитриееке Кило йского района, 
где расположен колхоз «Победа», 
открыт новый Дворец культуры с 

двумя зрительными залами на 

900 мест, комнатами для отдыха и 

кружковых занятий, библиотекой. 
НА СНИМКЕ: вечером у нового 

Дверца культуры колхоза сПобе-
дав. 

Фотохроника ТАСС 

жеский разговор перерос и острую 

справедливую юритику и самокри-

тику. А когда перешли к первому 

вопросу собрания, оказалась, что 

уже нечего и говорить. Все было 
сказано в беседе. Осталось ска-

зать, как мы думаете работать 

дальше. Здесь же, на собрании, из-

брали группу агитаторов в количе-

стве семи человек,- которым пору-

чено организовать изучение ма-

териалов XXII съезда КПСС вреди 

тружеников села, изйлрали также 

редколлегию стенной газеты. 

После собрания принялись за 

дело. Агитаторы побывали в де-

ревнях, где провели первые бесе-
ды по материалам съезда, члены 

редколлегии готовятся выпустить 

номер стенгазеты. Оживленнее ста-

ло и у сельских самодеятельных 

артистов. Надеемся, что в следую-. 
щий свой трнезд Анна Петровна 
Архипова увидит унас значитель-

ные перемены. 

И. МАЛЬЧЕНКО, 
заведаующнй Савпнвовщин-

ским сельским клубом. 

«Кормление сель нохозяйст-
венных животных о -так назы-

вается выпущенная Сельхоз-
издатолг новая книга академи-

ка Украинской Академии сель-

скохозяйственных наук П. Д. 
Пшеничного и заслуженного 

деятеля науки РСФСР А. П. 
Диитроченко. В ней рассматри-

ваются основы кормления сель-

скохозяйственных животных и 

кормовые продукты, применяе-

мые в нашей стране, даются 

рекомендации для правильного 

кормления коров, племенных 

Шахтерская 
фотогазета 

На шахте N: 3, помимо стен-

ных газет и листков-«молний» , 
регулярно выпускается фотога-
зета. В очередном ее номере 

помещены фотоснимки лучших 

производственников, соревную-
щихся за почетные звания кол-

лективов и ударников комму-

нистического труда. Здесь есть 

я фотоснимки о небрежной 
хранении запасных частей на 

горном участке № 3. Примеча-
тельно то, что на другой же 

день после выхода Фотогазеты 

этот недостаток был устранен. 
Фотогазета пользуется боль-

шой популярностью у горняков 

и хорошо помогает им в деле _ 

улучшения организации труда. 

И. ПЕТРОВ. 

На остановке 
- необходимо 
электроосвещение 

?Кители Второго поселка, чтобы 
сесть в автобус, курсирующий и 

Сланцы или в Лучки, пользуются 

остановкой КПП. Условия, в кото-

рых приходится ожидать автобус, 
очень плохие. От дождя спрятать-

ся негде, электрического освеще-

ния нет, в дождливуiо погоду кру-
гом грязь. А ведь среди пассажи-

ров не только взрослые, но и де-

ти. Выйдешь вечером из автобуса 
п попадешь в непроглядную 

тьму. Мимо остановки КПП дви-

жется большое количество машин.. 

В темноте может произойти не-

счастный случай. 

АЩИХИНА. 

И тВН 

изо дня В день 

Если вы захотите вечером прой-
ти по улице Ленина от остановки 

автобуса маршрута N 1, напри-

мер, к райунивермагу или к гор -

больнице N: -1, то вам придется 

претерпеть массу неприятностей: 
Дело в тон, что на этом участке 

дороги нет электрического освеще-

ния. Нет и пешеходных тротуа-

ров. Приходится идти по проезжей 
части дороги. А здесь то и дело 

движется автотранспорт. Пешехо-
ды, ослепленные светов фар, ша-

рахаются в сторону. И так изо дня 

в день. Неужели так трудно осве-

тить этот участок дороги? 
А. АНИСЕНОК. 

ю кигвгы 

быков, лошадей, свиней, овец, 

домашней птицы, кроликов, 

пушных зверей. 
Книга рекомендована в каче-

стве учебника для ветеринар-

ных институтов. Она представ-

ляет также 'большой интерес 

для практиков животноводства. 

(ленТАСС) 

3 знллпя 
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МУРМАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Многие заполярные колхозы и сов-

хозы из года в год увеличивают 

производство картофеля, овощей, 
зерновых культур и многолетних 

трав. Большую помощь в этом де-
ле оказывают хозяйствам сотруд-
ники полярной опытной станции 

Всесоюзного института растение-

водства, находящейся в Хибинах 
ха берегу озера Имандра. 

НА СНИМКЕ: заведующая 
группой ягодных культур Н. Т. Ку-
ликова у яблони, выращенной на 

станции. 

Фотохроника ТАСС 

В исполкоме Леноблсовета 
Исполком Леноблсовета рас- 

смотрел вопрос о. ходе выполнения 

и Вакситогорском и Сланцевском 
районах Указа Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР от 4 мая 

1961 года « 06 усилении борьбы с 

лицами, уклоняющимися от обще-
ственно полезного труда и веду-

щими антиобщественный парази-

тический образ жизни». 

Исполкомы, органы милиции, 

суда и прокуратуры этих районов 
провели разъяснительную работу, 
на сессиях районных .и сельских 

Советов обсуждались вопросы о6 
улучшении деятельности общест-
венных самодеятельных организа-

ций и повышении их роли в ук-

реплении общественного порядка. 

Активнее стали действовать по-

стоянные к,•омнссии местных Сове-
тов по социалистической законно-

сти. 

Вместе с тем исполком отметил, 

что недостаточно разъясняется та 

часть Указа; в которой определе-

ны права общественных организа-

ций и местных Советов о примене-

нии мер по пресечению антиобще-
ственной деятельности паразитиче-

ских элементов. Общественные са-

модеятельные организации во мно-

гих случаях слабо воздействуют 
на тунеядцев, .хотя на территории 
Самойловакого сельсовета Бокси-
тоторского района есть люди, жи-

вущие на средства от побочных за-

работков, в Бокситогорске и Пика-

леве собственники лошадей зани-

маются частными подрядами у ме-

стного населения. 

Исполком Леноблсовета обязал 

исполкомы Бокситогорского район-

ного и Сланцевского городского 

Советов усилить массово-разъясни-

тельную работу среди трудящихся, 

выявлять лиц, уклоняющихся от 

общественно полезного труда и ве-

дущих паразитичеочгий образ жиз-

ни, обратить особое внимание на 

усиление этой работы в с ел ыкой 

местности. 

* 

(ЛенТАЮС) 

..'.л  я' 
С   

-  

Опасные планы 
НЫО-ЙОРК. (ТАСС). Осущест-

вив открытую военную интервен-

цию против Доминиканской Рес-

публики в целях поддержки по-

шатнувшегося режима Балагера, 

наследника Трухильо, Соединен-

ные Штаты, как на это указывают 

некоторые органы американской 
печати, стремятся продемонстри-

ровать силу перед лицом всей Ла-
тинской Америки, а также подго-

товить следующий шаг - откры-

тую военную интервенцию против 

Кубы. 

«Все надеялись, - пишетв 

связи с последней посылкой ко- 

раблей военно-морского флота 

США к беретам Доминиканской 
Республики газета «Нью-Йорк 
таймс», - что дни открытой и 
односторонней интервенции мор-

ской пехоты Соединенных Штатов 

ушли в прошлое. Теперь мы пока-

зали; что эта надежда была преж-

девременной».Осуществляя интер-

венцию против Доминиканской 

Республики, отмечает газета, пре-

видент Кеннеди намерен одновре-

менно запугать все народы нашего 

континента демонстрацией мощи 

Соединенных Штатов: 

Выходящая в Панаме газета 

правых кругов _ с Панама-Амери-
кэн>, обычно поддерживающая 

позицию Соединенных Штатов, 
отмечает, что односторонние дей-
ствия Соединенных Штатов, прове-

денные в обход Организации аме-

риканских государств, «могут по-

служить основой для следующего 

шага - высадки морской пехоты 

на Кубу». Газета напоминает, что 

демонстрация силы против Доми-
никанской Республики была про-

ведена непосредственно после 

провала махинаций, имевших 

целью организовать коллективные 

действия против Кубы. 

Выдавал планы наиболее реак-

ционных кругов Соединенных 

Штатов, нью-йоркская газета 

«Дейли-слюс» прямо пишет: «Для 

нас всегда было бесспорным то, 

что Трухильо никогда не пред-

ставлял угрозы для Соединенных 

Штатов, тогда как коммунист Ка-

стро на Кубе создает угрозу.., на 

всем Западном полушарии. Только 

установив полную блокаду с моря 

и воздуха, Соединенные Штаты 

получат прекрасную возможность 

за короткий срок покончить с 

коммунизмом на этом острове». 

Заявление госдепартамента США 
ВАШИНГТОН. (ТАСС). государ-

ственный департамент сделал офи- 
циальное заявление, в котором он 

приветствует согласие Советского 
Союза возобновить переговоры в 

Женеве о прекращении испытаний 
ядерного оружия. 

ВЫСОКАЯ СОЗНАТЕЛЬНОСТЬ 
Переливание крови играет 

важную роль в лечении боль-
ных. Часто только оно являет-

ся единственно возможным 

средством для спасения жизни 

больного или пострадавшего. 

Благодаря переливанию крови 

стало возможным проведение 

сложнейших операций на серд-

це, легких, желудке и других 

органах. Почти не проходит 

дня, чтобы в больницах наше-

го города кому-то не перели-

валась кровь. Достаточно ска-

зать, что больницы Сланцев-

ского района заготавливают и 

переливают в год около 200 

литров крови. 

Естественно, что для этого 

необходимо большое количество 

доноров, т. е: лиц, добровольно 
дающих свою кровь для спасе-
ния больных. В нашем районе 
имеется свыше 150 доноров. 

Среди них - работница СУ-5 
Ольга Никифоровна Мазуренко 
(сдала около 20 литров крови), 
работница газосланцевого заво-

да Галина Ивановна Елизарен-

ко (сдала около 15 литров кро-

ви), работники милиции супру-

ги Федор Алексеевич и Клавдия 
Михайловна ЯСупиковы и мно-

гие другие. 

В послец1нее время в нашей 
стране началось патриотиче-

ское движение за сдачу крови 

без оплаты. В Сланцах уже 

около 300 человек сдали кровь 

бесплатно. Сознание того, что 

твоя кровь помогла больному, 
а может и спасла жизнь, воз-

вышает человека. Однако вы-

зывает чувство досады, когда 

встречаются люди, которые на 

приглашение вступить в ряды 

доноров отвечают: «У меня 

лиишней крови нет, она мне 

самому нужна». Встречаются и 

такие люди, которые унижают 

достоинства донора. Например, 
бригадир Кондрашин (шахта 
имени С. М. Кирова) говорит, 

что уволит с работы как за 

прогул донора Е. С. Иванову, 
работницу этого предприятия. 

К счастью, таких людей немно-

го. 

Необходимо отметить, что 

сдача крови в количестве 200 
граммов в 1од является совер-

шенно безвредной и безболез-
ненной. Кровь в организме че-

ловека восстанавливается в 

первые две недели. После сдачи 

крови донор получает бесплат-
ный обед, ему предоставляется 

право отдыха с сохранением 

среднего заработка или этот 

день присоединяется к отпус-

ку. 

Высокую сознательность 

проявили коллективы . первой 
и второй городских больниц. 
Здесь безвозмездно сдали кровь 

более 100 человек, на хлебоза-
воде - 12 человек. Активно 
вступают в ряды доноров ра-

ботники газосланцевого завода. 

Так, 17 октября работники 
центральной лаборатории и 

ОТК сдали 3,5литра крови. 

Это спасет жизнь не одному 

больному. В настоящее время 

на заводе насчитывается более 
60 работников, сдавших кровь 

бесплатно. 

Было бы очень хорошо, если 

6 каждый здоровый' человек в 

нашем городе стал донором. 

Е. АНОПРИн, 
врач Сланцевской 

больницы № 1. 

Правительство США предложи-

ло своим представителям на же-

невских переговорах возвратиться 

в жейеву для подготовки к новой 
серии переговоров с представите- 
лями СССР. 

Представитель государственного 

департамента, однако, заявил, что 

Соединенные Штаты будут про-

должать испытания ядерного ору-

жия. 

• 

Деньги на бочку..: 
Фотохроника ТАСС 

Плоды 
им периалистичесиого 

заговора 

ЛЕОПОЛЬДВИЛЬ. (ТАСС). Здесь 
объявлен новый официальный 
курс конголезского франка, всту-

пивший в силу с 10 ноября теку-

щего года. 

В овязи с этим в местных дело-

вых и политических кругах выра-

жают серьезную тревогу за даль-

нейшее состояние экономики и 

финансов страны. Газеты отмеча-

ют, что зафиксированное новым 

курсом обесценение франка - ре-

зультат политики Запада. 

Газета «Верите» сообщает о но-

вом курсе под заголовком: «Вот 
как обесценен франк в,ре.зультате 

заговора против конголезской эко- 

номики». 

Особое беспокойство обесцене-
ние франчса вызывает среди низ-

коонлачиваемых слоев (а к ним 

относится большинство населения), 
так как цены растут, а зарплата 

остается на прежнем уровне.  

• 

ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ стУДии 
ж  

ПЯТНИЦА, 24 .НОЯБРЯ 

18.00 - Для детей: «Гемка Пыжо:в - первый воитель Братская. 
Постановка Московской студни телевидения. 19.30 - Трансляция 
концерта. 21.35 - «Акпуальная камера». 21.55 - «за чей счет?» 22.15 
- «Телеграммы сообщают...» 

11 ПРОГРАММА. 18.30 - Трансляция из Ленинграда. 

За редактора А. ЧИЖОВ 

СЛАНЦЕВС•,КИИ 1ЗЕЧЕРНИй ИНДУСТРИАЛЬНЫ р1 ТЕХНИ-
КУМ открывает платные курсы ,по подготовке для пастутленюп в 

техмиаоум на базе семилетки. 

Прием доаryгментов с 1 декабря 1961 мода. Начало заняпий 3 паi-

варя 1962 года. 

Для поступления на куры необходимо представить следующие 

документы: личное занвланате, копию документа об образаваним. 
Плата за весь период обучения - .15 рублей. 

Прием заявлений с 10 ндо 14 часов и с 17 до 20 часов, кроме юу5-
боты в воскресенья. Адрес техя.якума: гор. Сланцы, улица Сталина, 
дом № 10, телефон 3522. 

Гражданка Белыкава Лидия Ни-
колаевна, проокювающая в городе 
Сланцы, улица Гаврилавюкая, дом 

№ 52, возбуждаел дело о растор-

жен.ин брака с гражданином Бель-
ковым Петрам Ефимовичем про 

живающнм в Ленинградской обла-
сти, Гатчинский район, Республи-
канский проспект, дам № 72. 

Дело поiдлiежит рассмотрению в 

Гатчинокам районном народном 

суде. 

Граждан-ка Михайлова Нина 
Аркнповна, п,рожнвающая в горо-

де Сланцы, улица Ленина, дом 

№ 1, кв. № 12, возбуисдает дело о 

расторжении брака с гражданином 

Михайловым Агу,рьявом Макаро-
вичем, .арожалвающим в городе 

Пенза. 
Дело подлежит рассмотрению в 

Ленинградском областном суде. 
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